



330 m²

Réf. P138

1 450 000 €

Donostia

Maison à vendre (20001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa située au calme, dans le centre de Hondarribia, offrant une très belle vue sur la baie. Elle comprend 4 étages. Au rez-de-chaussée : un beau séjour, une cuisine entièrement équipée et deux grandes terrasses dont une avec de jolies vues sur la baie. Au deuxième étage, 3 belles chambres en suite. Au dernier étage, dans la tour de la propriété, se trouve un beau salon de lecture. Le rez-de-chaussée propose également un garage pour deux voitures, un espace barbecue et une buanderie. Emplacement privilégié, à proximité du centre-ville et de la vieille ville, ses commerces et ses ...

Magnificent semi-detached villa in the center of Hondarribia with views of the bay. This peculiar property of 275m² is distributed in 4 floors. On the main floor, a beautiful living room and a fully equipped kitchen, a toilet and two large terraces, one of them with large views of the bay. On the second floor we have 3 beautiful bedrooms with en-suite bathrooms. On the highest floor, in the tower of the property, we see a beautiful reading room or office. The ground floor has a garage for two cars, a beautiful barbecue and laundry area. Privileged location, in proximity to the center, old part, sea ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

